

# 学 校 便 り



<http://www.katsushika-sh.metro.tokyo.jp>

## 基本的感染対策を継続して

校 長 山 崎 久 美

10月上旬は季節外れの暑さが続いていましたが、このところは、暖房がほしいぐらいの日もあり、ここにきて急速に季節が進んだ感じがします。登校時の姿もほとんどの生徒がブレザーを着ています。11月からは、ネクタイ、リボンをつけて身だしなみを整えて登校するように支援をお願いします。

東京都の新型コロナウイルスの感染状況が落ち着き、10月24日まで実施していた感染対策のリバウンド防止措置期間を終了しました。さらに、11月30日まで基本的対策徹底期間として引き続き感染防止対策を徹底し、東京都のガイドラインに基づき教育活動を行います。そのため検温、手洗い、マスクの着用、3蜜の回避などの基本的な感染症対策は、継続して行っていますので、御協力をよろしくお願いいたします。保護者の方に参加いただく学校行事につきましては、密を避けるための工夫・対策をして実施しますので御理解ください。校外での活動制限も緩和されたため、作業学習製品の販売も「金町お一ふんはうす(11月17日)」や「金町バルト・レオ・オープンイベント(11月20日)」にて行います。

さて、10月26日には作業学習で清掃班に所属する1年生6名が、校内で清掃技能検定を受けました。これまでは指定された会場にて実施しておりましたが、コロナの影響により昨年と今年については、校内で実施のため全員が受けることができました。審査員は、外部専門家としてお世話になっている東京ビルメンテナンス協会の方です。全員が「テーブル拭き」に挑戦しました。これまで、学んできた手順、方法で時間内に行えるかの審査があり、緊張しながらもこれまでの学習の成果を発揮し、全員が1～3級の認定を受けることができました。認定書を受け取る生徒たちは、とても誇らしげな表情をしていました。このような結果を自信につなげ、さらに他の学習にも広げていきます。

11月には、授業参観があります。コロナの感染症拡大防止のために、学年ごとに日時を指定させていただき実施いたします。すでに配布いたしました「令和3年度2学期授業参観のお知らせ」を御覧いただき、お申し込みください。特に今回の授業参観では、作業学習参観後に作業懇談会を行います。これは、昨年度の学校評価を受けて、将来の職業生活や社会自立に必要な事柄を学ぶ授業である作業学習について、より深く御理解いただけたらと考え設定しました。日頃の作業ファイルでは、伝えきれない点につきまして質問などを受けながら懇談の機会を設けたいと思います。ぜひ、お申し込みください。

## 令和3年度 第2回学校運営連絡会を終えて

教務主幹 西村 健

今年度、第2回目の学校運営連絡協議会が10月14日に行われました。第1回目は、コロナの影響で書面による開催となったため、委員の皆様にも初めてお集まりいただきました。今回の主な内容は、授業参観と今年度の学校評価についてでした。

授業参観は2班に分かれて、1年生の校内実習の様子や3年生の体育を見学していただきました。委員の皆様からは、どのクラスも入ると挨拶をしてくれてとても気持ちが良かった。学習環境として目標も明確で視覚的に分かり、生徒たちには分かりやすい。良い環境をこれからも追及してほしいなど高く評価いただきました。

学校評価については、アンケートの回収率を上げることが大切であると委員の方に御意見をいただきました。今年度から教員と地域評価アンケートは、オンラインシステムFormsを活用いたします。

回収率は、令和元年が71%、令和2年が86%でした。学校評価アンケートの結果を生かして次年度の学校経営計画を作成いたしますので、この趣旨を御理解いただき、お忙しいと思いますが、できるだけ多くの保護者の方にアンケートを提出していただきたいと思います。生徒アンケートは自宅に持ち帰りますので、確認することで学校での様子を知ったり、家庭での話題にさせていただけたらと思います。11月1日にアンケート用紙を配布いたしますので御協力よろしくお願いいたします。